

# Sauerlacher Gemeindeblatt



Sauerlach natürlich



## 5 Jahre Bücherschrank

29. April 2022



21. Mai 2022



50 Jahre  
MUSIKSCHULE  
SAUERLACH-BRUNNTHAL e.V.

TSV Sauerlach – Skiteam Oberhaching-Sauerlach

### Was wäre ein Winterwochenende ohne Skirennen?

### Unvorstellbar für das Skiteam Oberhaching-Sauerlach

Nach zwei Jahren Pandemiepause wurde das legendäre Kinder- und Zwergerlrennen des Skiteams Oberhaching-Sauerlach in Lenggries sehnsüchtig erwartet. Am 12.03.2022 konnten über 100 kleine Rennraketen der Jahrgänge 2018 bis 2012 bei einem einfachen Riesenslalom endlich wieder Vollgas geben und Rennluft schnupfern wie die Großen. Bei Traumwetter, familiärer Atmosphäre und dem berühmt berüchtigten Rahmenprogramm wie Mohrenkopf-Wurfmaschine, Kinderschminken und Pokale für alle Starter, wurde das Ziel glücklicher Kinder und stolzer Eltern voll erreicht.

Eigentlich hätte am Wochenende 02./03.04. das Finale der U8-U18 Rennserien des Skiverbands München (SVM) in Kühtai stattfinden sollen. Aufgrund der prognostizierten Wetterbedingungen wurden die Rennen um eine Woche auf den 09./10.04.2022 verschoben. Stattdessen gab es rege und erfolgsgekrönte Sauerlacher Beteiligung am Weißbräu-HEAD-Cup am Spieljoch in Fügen. Geballte Frauenpower ließ grüßen: Stockerlplätze gab es für die Sauerlacherinnen Laura Schmid (2. Platz/U8w), Lea Reichwald (2. Platz/U10w), Lea Deutschenbaur (3. Platz/U14w) und ihre Mutter Gabi (1. Platz/Damen 41). Pokalregen auch für die Sauerlacher Traditionsfamilie Teuf-

fel, angefangen mit einem Stockerlplatz für das jüngste Familienmitglied Veronika (3. Platz/U8w), über ihre beiden großen Schwestern Katharina (1. Platz/U12w) und Sophie (2. Platz/U16w) bis hin zu Papa Florian (3. Platz/Herren 51).

Am 03.04.2022 traten 481 Skifahrer aus elf Nationen beim anspruchsvollen, mit sechs Kilometer längsten und bekanntesten Volksriesenslalom der Welt, der Gardenissima 2022, in Gröden/Südtirol an. Darunter auch die vier Sauerlacher Yannick Hartung, Florian Walther sowie die Brüder Felix und Björn Borchert, die zum Teil unter 5 Minuten und im Schnitt mit über 70 km/h top Platzierungen in ihren Kategorien (7. Yannick und 13. Felix) einfahren konnten. Als Team "Die Wabbla" belegten Florian, Felix und Björn als Trainerteam zusammen mit zwei weiteren Trainerkollegen des Skiteams Oberhaching-Sauerlach zudem eine Top-Ten-Platzierung bei dem grandiosen Skirennen im Grödner Tal.

Der traditionelle Skisaisonabschluss des Skiteams Oberhaching-Sauerlach mit der gesamten Familie findet wie jedes Jahr im schönen Ratschings/Südtirol vom 22.-24.04.2022 statt. Mehr dazu im nächsten Gemeindeblatt.

Angelika Vormoor / Melanie Krafft



(li): Mit nur drei Jahren einer der jüngsten Zwergerlrennen-Teilnehmer: Sauerlacher Lukas Schmid auf dem Weg zu seinem ersten Pokal. Sauerlacherin Lea Reichwald als erfahrener Zwergerlrennen-Profi ebenfalls am Start (Fotos: Skiteam Oberhaching)